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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. StippeI, Grabner 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend einheitlichen Strompreis für das gesamte Bundesgebiet 

Wiener Neustadt ist zum Zentralort mit landeshauptstadtähnlicher 

Ergänzungsfunktion für Gewerbe, Industrie und Forschung bestimmt 

worden. Jedoch ausgehend von Erfahrungen, die die Stadtverwaltung 

bei Verhandlungen mit Interessenten für Betriebsansiedlungen, aber 

auch mit den Verantwortlichen bestehender Betriebe im Stadtgebiet 

oder der Region machen mußte, konnte festgestellt werden, daß sich 

besonders bei energieintensiven Betrieben der Wettbewerbsnachteil 

durch die hohen Stromkosten im Osten Österreichs sehr ungünstig aus

wirkt. Der Energiekostennachteil hat in manchen Fällen schon dazu 

geführt, daß bestehende Betriebe aus der Region abgewandert sind. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundes

minister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

1) Welche Möglichkeiten der Realisierung eines einheitlichen Strom

preises für ganz Österreich sehen Sie? 

2) Zu welchem Zeitpunkt könnte eine derartige Regelung in Kraft ge-

setzt werden? 
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